
3 Pièces

208 m²

Réf. HP-VPP12I

7 900 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Quartier  du  Jardin  Exotique,  dans  un  immeuble  avec  conciergerie

24H/24 et piscine. D'une surface habitable de 155 m² et de 53 m² de

terrasses et situé au 12ème étage, cet appartement entièrement rénové

de 3 pièces en façade bénéficie d'une vue panoramique sur la mer, le

port  et  le  Rocher  de  Monaco.  Il  est  composé  d'un  hall  d'entrée  avec

toilettes invités, d'un grand séjour/salle à manger ouvrant sur une large

terrasse,  une  cuisine,  une  grande  chambre  avec  sa  salle  de  bains,

dressing,  une  chambre  avec  sa  salle  de  bains  complète.  Nombreux

rangements. 1 cave et possibilité d'acheter jusqu'à 3 ...

Exotic  Garden  area,  in  a  building  with  concierge  24  hours  a  day  and  swimming

pool,  beautiful  5-room  master  apartment  located  on  the  12th  floor,  with  a  living

area of 155 sqm and 53 sqm of terraces. All rooms overlook the façade and enjoy

a  panoramic  sea  view,  the  port  and  the  Rock  of  Monaco.  It  is  composed  of  an

entrance  hall  with  guest  toilet,  a  large  living  /  dining  room  opening  onto  a  large

terrace, a kitchen, a large bedroom with its bathroom, dressing room, a bedroom

with  its  full  bathroom,  and  a  master  bedroom with  its  full  bathroom and  dressing

room. Plenty of storage. Close to all ...

HERITAGE PROPERTIES

31 Avenue Princesse Grace - L'Estoril   - 98000 MONACO
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